
採 択ＴＰＰ参加に反対する意見書について
委 員 会 産業建設常任委員会
委 員 長 松岡好雄
提出理由 国内農業の維持存続の方策がないままＴＰＰ交渉に臨むことは、日本農業を破綻させる。重要な農産品の関

税が撤廃されれば国民生活に与える影響は極めて甚大であるため。
提 出 先 内閣総理大臣・農林水産大臣・外務大臣

採 択予算特別委員会設置に関する決議について
委 員 会 議会運営委員会
委 員 長 萩原貞夫
提出理由 平成23年度予算を審査するため。

ＴＰＰ参加に反対する請願

請願件名 請願者氏名 審査結果

採 択

採 択

採 択

採 択

採 択

群馬県農民運動連合会
会 長 井上健太郎 氏

請 願請 願

榛東村南部公園周辺に駐車場設置願いについて

村道新井24号線・清水貝戸29号線・村道新井22
号線の改良舗装並び側溝設置工事について

村道韮海戸１号線排水側溝改修工事について

村道吉岡７号線改良舗装工事について

陳情件名 陳 情 者 審査結果

広馬場会会 長 金井 佐則 氏
副 会 長 高橋 三子 氏

第８区 区 長 齋藤 邦夫 氏
区長代理 諸田 康彦 氏

第１区 区 長 岩田 勝美 氏
区長代理 善養寺忠光 氏

第２区 区 長 浅見 貞男 氏
区長代理 千木良嘉隆 氏

陳 情情陳 情
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０
０
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円
（
う

ち
消
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税
額
　
９
０
０
万
円
）

契
約
の
相
手

住
所
　
群
馬
県
高
崎
市
飯
塚
町

１
１
７
４
番
地
５

商
号
等
　
藤
田
エ
ン
ジ
ニ
ア
リ

ン
グ
株
式
会
社

代
表
者
　
代
表
取
締
役
　
藤
田
　
実

質
問
　
ヘ
リ
コ
プ
タ
ー
の
騒
音

障
害
に
よ
る
住
宅
防
音
工
事
を

し
た
区
域
で
は
、
放
送
が
聞
こ

え
な
い
と
思
う
が
村
の
見
解
は
。

総
務
課
長
　
メ
ー
ル
配
信
等
を

考
え
て
い
る
。

質
問
　
受
信
で
き
る
状
況
に
な

い
家
庭
は
。

総
務
課
長
　
対
応
で
き
る
機
器

が
あ
れ
ば
今
後
検
討
を
考
え
ま
す
。

質
問
　
１
人
暮
ら
し
な
ど
弱
い

立
場
に
い
る
人
た
ち
に
防
災
無

線
が
聞
こ
え
な
い
対
応
は
。

村
長

一
つ
一
つ
チ
ェ
ッ
ク
し
、

手
段
と
し
て
民
生
委
員
・
区
長

そ
し
て
地
域
と
の
連
携
を
取
り

検
討
が
必
要
だ
と
思
い
ま
す
。

質
問
　
37
本
で
全
村
カ
バ
ー

で
き
る
か
。

総
務
課
長
　
現
在
11
局
、
26
局

増
局
し
、
37
局
で
カ
バ
ー
で
き

る
と
調
査
結
果
が
で
て
い
ま
す
。

質
問
　
相
馬
原
演
習
場
周
辺
の

助
成
事
業
と
い
う
こ
と
で
す
が

助
成
は
ど
の
く
ら
い
か
。

総
務
課
長
　
補
助
率
は
10
分

の
７
・
５
で
す
。

４2011.１

を
切
り
崩
し
て
国
保
会
計
に
繰

り
入
れ
る
と
い
う
こ
と
は
で
き

な
い
と
思
い
ま
す
、
今
後
ど
の

よ
う
に
な
っ
て
し
ま
う
の
で
す

か
。

会
計
課
長
　
11
月
末
日
現
在
、

国
民
健
康
保
険
基
金
は
３
万
１

６
３
円
で
す
。

村
長
　
国
保
の
中
で
や
る
べ
き

こ
と
な
の
で
、
精
査
し
な
が
ら

値
上
げ
を
お
願
い
す
る
か
検
討

す
る
と
こ
ろ
で
す
。
今
の
と
こ

ろ
23
年
度
は
、
や
り
く
り
が

で
き
る
と
考
え
、
値
上
げ
は
考

え
て
お
り
ま
せ
ん
。
決
算
の
状

況
を
見
な
が
ら
や
っ
て
い
き
た

い
。

農
業
集
落
排
水
事
業

質
問

広
馬
場
の
農
業
集
落
排

水
の
工
事
請
負
は
ど
の
辺
り
を

具
体
的
に
や
る
の
か
。

上
下
水
道
課
長
　
渋
川
安
中
線

の
箕
郷
寄
り
一
部
、
17
区
郵

便
局
の
北
側
一
部
、
旧
広
馬
場

飼
育
所
の
縦
道
、
村
道
上
野
幹

線
、
18
区
の
一
番
上
の
信
号

か
ら
13
区
へ
戻
る
部
分
で
す
。

質
問

広
馬
場
処
理
場
の
周
り

は
い
つ
始
ま
る
予
定
か
。

上
下
水
道
課
長
　
処
理
場
周
辺

の
舗
装
復
旧
は
ほ
ぼ
終
了
し
た

と
認
識
し
て
い
ま
す
。

質
問

日
本
脳
炎
の
接
種
に
つ

い
て
。

健
康
・
保
険
課
長
　
平
成
22

年
８
月
27
日
に
予
防
接
種
規

則
の
一
部
改
正
に
よ
り
、
受
け

て
い
な
か
っ
た
人
が
今
回
受
け

ら
れ
る
よ
う
に
な
り
、
対
象
者

は
全
体
で
６
２
４
人
で
す
。

質
問

公
共
交
通
対
策
費
の
減

額
補
正
は
。

基
地
・
財
政
課
長
　
村
が
負
担

す
る
金
額
が
当
初
見
込
み
よ
り

少
な
く
て
済
む
と
い
う
こ
と
で

す
。

質
問

下
仁
田
ネ
ギ
を
宣
伝
し

て
い
く
た
め
に
、
ネ
ー
ミ
ン
グ

や
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
の
考
え
は
。

副
村
長

今
後
の
販
売
促
進
を

強
化
し
て
い
く
中
で
は
、
一
つ

の
ポ
イ
ン
ト
と
な
る
と
考
え
て

お
り
、
今
後
関
係
者
と
と
も
に

よ
く
話
を
詰
め
て
い
き
た
い
。

特
別
会
計

国
民
健
康
保
険

質
問

国
民
健
康
保
険
基
金
残

高
は
ど
の
く
ら
い
で
す
か
。
平

成
21
年
度
の
決
算
書
で
、
基

金
残
高
は
ゼ
ロ
で
し
た
。
基
金

契
約

〜
防
災
行
政
無
線
デ
ジ
タ
ル
化
工
事
〜

（
全
員
賛
成
）�

質
疑


